

生涯学習情報紙

3月号



第279号 発行：大和村教育委員会事務局・中央公民館

第15回まほろば大和ウォーキング大会開催

平成29年1月29日(日)に奄美フォレストポリスで、第15回まほろば大和ウォーキング大会を開催しました。村内外から、昨年を上回る871名の方が参加され、2年連続、過去最高の人数となりました。天気を大変心配していましたが、雨にもかかわらず大変大勢の方が参加していただき感謝致します。今後もアンケートの反省を踏まえ、平成29年度はさらに多くの皆様に参加していただけるよう努めてまいります。大和村民の方々の今回の大会への参加及び準備作業等の御協力に対しまして、感謝を申し上げます。「ありがたさまりょうた。」



ウォーキング大会出発の様子

大和っ子スクール「湯湾岳フィールドワーク」開催

平成29年3月4日(土)に、大和っ子スクール「湯湾岳フィールドワーク：自然体験」を開催します。日本で最後の世界自然遺産登録地となるであろう、奄美大島の自然。その自然は、日本にとっても大きな自然遺産になるようです。また、国立公園の指定を目前にしております。この機会に、大和村内の児童生徒を対象に、奄美野生生物保護センターの協力により、湯湾岳付近の希少動植物を観察しながら、頂上をめざします。大和村各小中・学校にチラシを配付しておりますので、3月1日(水)までに、各学校を通じて大和村教育委員会へ参加申込みをお願いします。定員は30名となっております。



湯湾岳頂上付近



前回の集落遺産探訪の様子

第29回鹿兒島県子ども芸術祭典「ヤンチャメッチャブー」

平成29年2月14日(火)に大和村防災センターにおいて、人形劇団むすび座の人形劇があり、村内の幼児から大人まで一緒に鑑賞しました。少ない人数での繊細な演出は、レベルが高く、子ども達は夢中になって見入っていました。



第16回大島地区生涯学習推進大会
第19回大島地区広域文化祭(瀬戸内町)開催

平成29年2月18日(土)に瀬戸内町清水体育館にて、第16回大島地区生涯学習推進大会・第19回大島地区広域文化祭(瀬戸内町大会)が開催されました。大会テーマの「地域のよさ(人・自然・文化)を再発見・再確認」に沿ってシンポジウム事例が始まりました。中でも龍郷町の龍北中学校では、環境美化等の実践として、海岸漂着物のゴミ拾いを行いそのゴミを国別に分類するなど学習の一環として、取り組んでいました。講演の植松電気の植松勉さんは、ロケット作りの夢を叶えるまでのエピソードを話され、子どもの可能性を伸ばすためには「どうせ無理だ。」などの否定的な言葉で、子どもの可能性を奪わない、ということでした。聴いていて、誰にでも夢が叶うチャンスを伺うことができ、とても元気ができました。また、広域文化祭発表の部では、大和浜の棒踊りが披露され、特に中学生、高校生も出演し元気良く伝統芸能を継承して行く姿に感動をいたしました。閉会式で大和村での次回開催を泉副村長が告げ終了いたしました。2年後の大和村大会に向け準備を行いたいと思います。



大和浜の棒踊りの様子

優秀団体表彰：大和水泳スポーツ少年団

大和村を拠点に活動する「大和水泳スポーツ少年団」に公益財団法人日本水泳連盟より、水泳の普及・振興について実績を挙げた団体として表彰する「優秀団体表彰」が贈られました。競技以外でも地域美化活動・地区行事などの活動が表彰の理由として挙げられました。



大和小水泳スポーツ少年団

平成28年度 大和村公民講座合同閉講式及び公民講座発表会開催

平成29年2月25日(土)に大和村防災センターで平成28年度大和村公民講座合同閉講式を開催しました。各講座の表彰や図書関係の読書賞を授与しました。平成29年度の講座募集も、まもなく始まります。多くの皆様の講座への参加をお待ちしております。



会場全員で合唱の様子

毎月19日は『育児の日』、第3土曜日は『青少年育成の日』、第3日曜日は『家庭の日』